



Coincidir

Te vi hoy nuevamente y me embargó la emoción,
sin dudarlo ni buscarlo se estremeció mi corazón.
Las razones no las sé, ni las quiero comprender,
pues allí, dentro de mí, siento que puedo perder.

Y es que amar es tan lindo, pero a la vez tan complejo,
que hoy te miro con el alma y aunque es así no estás lejos.
Mi pensamiento no para de recordarte y recordarte.
Y vas entrando en mi vida... si sigues así, voy a amarte.

Dímelo tú, amada mía, ¿qué es lo que quieres de mí?
¿Qué sientes allí, en tu alma, que aún no descifro de ti?
Porque quiero hacerme tuyo y vivir en ti y sentir
que me envuelves en tus besos y me haces derretir.

Con tus caricias sinceras rearmas mi corazón,
con tus besos en mi unes lo que el dolor destruyó.
Con tu pasión desbordada alimentas mis acciones,
decidida al amarme y unir nuestros corazones.

Ahora responde, mi amada, no me dejes todavía,
no te vayas de mi lado, aun no inicia el nuevo día.

Dime algo, quiero todo, no estoy desesperado,
solo anhelo de mi parte, entregarte lo esperado.

Pido al cielo sea igual lo que anhelas y deseas,
a lo que mi alma, a gritos, pide ahora que suceda.
Y si estamos conectados y esto es más que una atracción;
eternamente amor mío, será de ti mi corazón.

